UNIVERSIDAD DE COSTA RICA ESCUELA CENTROAMERICANA DE GEOLOGIA

SECCION SISMOLOGIA
VULCANOLOGIA Y
EXPLORACION GEORISICA

SECCION DE SISMOLOGÍA Y VULCANOLOGIA

Informe sobre la actividad sísmica correspondiente al mes de noviembre de 1978

Durante el mes de noviembre no tuvo ocurrencia mi ningún temblor con suficiente intensidad para ser percibido por alguna porción del territorio nacional, representando por tanto el mes de mayor calma sísmica en el transcurso del presente año. Sin embargo la red de estaciones sísmicas de la Escuela de Geología sigue registrando pequeños temblores provenientes principalmente de áreas alrededor de San Ramón y de San Cristóbal de Desamparados.

El principal sismo registrado fue el terremoto de México del día 29 de noviembre a las 1 h. 53 m. (hora local)

5-12-73 WMP/anw.m